

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Navarro Fernández-Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la disminución del número de viajeros en ferrocarril de media distancia en el mes de mayo.

Congreso de los Diputados, a 13 de junio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de julio, el Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó la Estadística de Transporte de Viajeros (TV) correspondientes al mes de mayo de 2017.

Atendiendo a los resultados del transporte interurbano, el INE constata que, pese a que “[m]ás de 117,5 millones de viajeros utilizan el transporte interurbano en mayo, lo que supone un incremento del 2,2% respecto al mismo mes de 2016” y que “[l]a media distancia crece un 1,5% en el transporte por autobús”, “baja un 1,4% en el ferroviario”.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno de disminución del número de viajeros en ferrocarril de media distancia en el mes de mayo?



Fernando Navarro Fernández-Rodríguez
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos